



Büren/Gempen/Hochwald  
Nuglar-St. Pantaleon/Seewen

**Dorneckberg**

**Zweckverband Kindergarten und Primarschule Dorneckberg**

Schulleitung

Kilpenweg 1  
CH-4413 Büren

Telefon

+41 (0)61 911 18 47

E-Mail

schulleitung.kgps@schulen-dorneckberg.ch

Internet

www.schulen-dorneckberg.ch

Hochwald, im Mai 2025

## Information zum Religionsunterricht in der Primarschule

Geschätzte Eltern und Erziehungsberechtigte

Der Religionsunterricht wird interkonfessionell geführt. Unabhängig ihrer Religionszugehörigkeit sind alle Schülerinnen und Schüler willkommen.

Der Religionsunterricht vermittelt Wissen über die verschiedenen Kulturen und Religionen dieser Welt und deren Entstehung. Zu den biblischen Geschichten wird der Bezug auf die persönlichen Erlebnisse und Erfahrungen geschaffen, Themen der zwischenmenschlichen Beziehungen, dem respektvollen und wertschätzenden Umgang werden vertieft. Andersartigkeit soll als Geschenk der Vielfaltigkeit begriffen/erfahren werden und nicht zum Anlass der Ausgrenzung genommen werden.

Der Religionsunterricht ist im Stundenplan integriert. Jedoch respektieren wir das Grundrecht der Religionsfreiheit. Sollten Sie von der Teilnahme Ihres Kindes absehen wollen, bitten wir um eine schriftliche Abmeldung bis zum Mittwoch, 25.06.2025 an „Zweckverband KG/PS Dorneckberg, Schulleitung, Hauptstr. 4, 4146 Hochwald“ oder per Mail an [administration.kgps@schulen-dorneckberg.ch](mailto:administration.kgps@schulen-dorneckberg.ch).

Abmeldungen während des Semesters sind in der Regel nicht möglich.

Für abgemeldete Kinder bleibt die Obhutspflicht während den Blockzeiten vom Vormittag bei der Schule. Diese Schülerinnen und Schüler halten sich unter Aufsicht in einem Schulzimmer auf und beschäftigen sich selbständig. Findet der Religionsunterricht am Nachmittag statt, können abgemeldete Schülerinnen und Schüler der Schule fernbleiben, sofern sich dies mit dem restlichen Stundenplan vereinbaren lässt.

Die Finanzierung des interkonfessionellen Religionsunterrichts tragen die evangelisch-reformierten und römisch-katholischen Kirchgemeinden.

Sollten Sie Fragen oder Anliegen zum Religionsunterricht haben, wenden Sie sich an die zuständige Religionslehrerin. Diese freuen sich über das persönliche Gespräch und das Interesse an ihrer Arbeit.

Freundliche Grüsse

Bernadette Marin  
Schulleitung

Irene Hadžiselimović  
Schulleitung